



©やなせたかし/フレーベル館・TMS・NTV

アンパンマンたちと交通ルールを学びました

6/15

## 交通ルール 楽しく学ぼう

「JA共済アンパンマン交通安全キャラバン」を開催しました。約640人が来場し、参加した子どもたちは歌やダンスを通じて、アンパンマンたちと一緒に楽しく交通ルールを学びました。JA・JA共済は、交通事故のない安心安全な地域づくりに取り組んでいきます。

7/1

## 出荷まで細心の注意促す JAきゅうり部会



出荷されたキュウリを確認する生産者

キュウリ出荷目ぞろえ会を管内2会場で開催し、出荷規格や荷受け体制を確認しました。園芸課の渋谷光職員は「出荷までの管理次第でキュウリの品質を大きく損なうことがあるため、細心の注意を払って管理や箱詰めをしてほしい」と呼び掛けました。

7/8

## 流通コスト削減を目指す JA花き部会小菊専門部



出荷時の注意点を説明するJA担当者

小菊出荷目ぞろえ会を管内3会場で開催し、盆需要期の良品質出荷に向けて意識統一を図りました。また、物流の2024年問題における流通業者と生産者の負担軽減のため、ストックポイントの活用、試験的に取り組み、令和7年度は販売額2億円を目指します。

6/17

## 収穫を楽しみに植え付け 新沼保育園(藤沢)



野菜の苗を植え付ける子どもたち

JA藤沢青年部の指導で、ピーマンやナス、トウモロコシなどの苗を植えました。部員は、野菜が大きく育つまでの過程も説明。子どもたちは、収穫を楽しみに一生懸命苗を植え付けました。

6/27

## 出来栄え楽しみ寄せ植え JA女性部藤沢中央支部



バランスを考えながら寄せ植えを楽しむ部員

寄せ植え講習会を開きました。奥州園の笹野良政さん(千厩)が講師を務め、さまざまな花苗の中から好みのものを選び、バランスよく鉢に並べて植え付け、出来栄えを楽しみました。

6/30

## 怖さ体感からルール学ぶ 県立千厩高校



スタントマンの交通事故再現を見学する生徒

岩手県警察本部とJA共済連岩手、JAが連携し自転車交通安全教室を開きました。スタントマンが交通事故を再現。事故の衝撃や怖さを体験し交通ルールを守る大切さを学びました。

小麦の粒ぞろいを確認する検査員



6月からの高温により登熟が順調に進み、収穫量と品質ともに良好の見込み。検査は8月下旬まで行われます。

7/17

### 小麦検査高品質スタート

令和7年産小麦の検査をJA一関カントリーエレベーターで行い、検査した「ナンブキラリ」36ト全量が1等に格付けされました。令和7年産小麦は、



果菜5品目のセット販売をPRする関係者

夏秋野菜の出荷最盛期を前に、東京シティ青果と合同で、トマト、ピーマン、ナス、キュウリ、ミニトマトの果菜5品目のトップセールスを行いました。セット販売の他、生産者が高温対策に取り組み、安定供給を図っていることなどを市場関係者にPRしました。

7/4

### いわて平泉の野菜をPR



トマトの箱詰めをする生徒

7/3

### 園芸施設での作業を体験

大東中学校

社会体験学習が6月30日から7月4日まで行われました。JA東部園芸センターでは、2年生3人が夏秋野菜の集出荷作業を体験し、管内の野菜の生産や流通に理解を深めました。



野菜を買い求める来店客

7/18

### 新鮮野菜を手頃な価格で

JA女性部一関中央支部中里支部

今年度2回目となる新鮮野菜市を、JA旧中里支店で開きました。多くの来店客が開店前から並び、部員が育てたタマネギやジャガイモ、ピーマンなどの野菜を買い求めています。



最優秀賞を受賞した千葉さん

7/11

### いわて牛研究会で最高賞

JA全農いわて

令和7年度いわて牛いわちく枝肉研究会を、(株)いわちくで行いました。県内で肥育された黒毛和種30頭が出品され、審査の結果、千葉大さん(藤沢)が最優秀賞に輝きました。



圃場管理や生育状況を審査する参加者

7/10

### 共励会で生産技術研さん

JAなす生産部会

第12回立毛共励会の本審査を行いました。支部ごとに選ばれた圃場を審査員が巡回。生育や栽培管理状況などを審査しました。お互いの圃場を観察することで、技術の向上を図ります。



幼穂を観察する児童

7/15

### 稲穂の赤ちゃん見つけた

敵美小学校(一関)

5年生14人は、地元農家の佐藤克徳さん(一関)の指導で稲の幼穂観察を行いました。稲の葉を根元から丁寧にむいて小さい稲穂の赤ちゃんを見つけ取り出すと笑顔が広がりました。



喉元に手をあて飲み込みの確認をする参加者

7/3

### 口内の健康保ち若々しく

JA女性部藤沢中央支部保呂羽支部

支部交流会を開き、歯と口のフレイル予防を学びました。歯科衛生士の石田かつこさん(藤沢)が指導。口内の健康が認知症の予防や若々しさを保つことにつながることを学びました。